



COTE INVENT 2018

L'excellence azurienne à l'honneur

Spotlighting Riviera excellence

Valoriser l'inventivité et la capacité d'initiative des entreprises locales, tel est l'objectif de COTE Invent'. Un trophée dont la volonté est de s'adresser à tous les initiateurs qui construisent le monde de demain et sont capables d'apporter une contribution créative. Plus d'une trentaine de dossiers présentaient donc une invention réalisée dans les Alpes-Maritimes et achevée entre le 31 décembre 2016 et le 31 décembre 2017. Les candidats pouvaient proposer, au maximum, un seul projet. Il pouvait s'agir d'un produit « fini », d'une application, d'un concept, d'une solution managériale, d'un système d'équipement, d'un process organisationnel, et ce dans tous les secteurs : green tech, TIC (Technologies de l'Information et de la Communication), innovation sociale, service... Cette année encore, c'est le Negresco, mythique palace niçois, qui accueille, le 8 mars, la soirée de remise des prix.

The COTE Invent' competition came about as a means of valorising the inventiveness and capacity for initiative of local businesses by engaging the instigators who are building tomorrow's world and capable of making creative contributions. More than 30 entries were received, each presenting an invention developed in the Alpes-Maritimes and finalised between 31 December 2016 and 31 December 2017; each entrant

could present one project only. Entries might be a finished product, an app, a concept, a managerial solution, an infrastructure system, an organisational process or suchlike, in any sector whatsoever, such as green technology, information and communication technology, social innovation, services, etc. Again this year Nice's legendary palace-hotel, the Negresco, hosts the awards night on 8 March.



1 et 2 Delphine PIC et Valérie HIGUERO Associées chez MBD Consulting **3** Alexandre BENOIST Rédacteur en chef des Éditions COTE **4** Cédric MESSINA CEO My Coach **5** Julien RIERA Directeur général de l'UPE 06 **6** Olivier BRET Président du Réseau Entreprendre Côte d'Azur **7** Éric GARENCE Affichiste et fondateur du cabinet conseil Digital For Human **8** Karine BRUT Présidente de Tell Us **9** André LABAT Secrétaire général de Kinaxia **10** Emmanuel SOURAUD Directeur associé de Wacan

La 4^e édition du concours créé par l'UPE 06 et COTE La Revue d'Azur respecte cette fois encore son cahier des charges : distinguer les entreprises les plus innovantes des Alpes-Maritimes.

The fourth edition of the competition run by the UPE 06 business federation and COTE La Revue d'Azur stays true to its remit of singling out the Alpes-Maritimes's most innovative firms.

